



元気に泳げ! こいのぼり

4月26日、市立新生保育園の園児約90人が、東区役所前庭で行われたこいのぼり掲揚式に参加。

園児たちは「こいのぼりの歌」を大きな声で歌い、園児6人と山田政光東区長がロープを引き、空高くこいのぼりを揚げました。

東区役所案内板

区役所を利用する方に、便利で分かりやすい案内板を設置しました。

区役所・区民センター入り口は「庁舎周辺案内」、区役所・区民センター入り口正面は「東区役所からのご案内」、エレベーター横は「各階のご案内」が皆さまを道案内いたします。



★まちづくり トピックス Topics ★

札苗北小学校1日防犯パトロール ～札苗地区

4月21日、札苗北小学校の6年生8人が「1日防犯パトロール隊」に任命されました。

札苗北小学校区の通学路を、地域の皆さんと一緒にパトロールしました。



交通安全運動旗波作戦

～苗穂地区

5月1日、苗穂地区で交通安全街頭啓発が行われ、地域の皆さん約200人が参加。

道路沿いを「交通安全」、「スピードダウン」などと書かれた旗で埋め尽くす「旗波作戦」を実施し、交通事故の防止を呼び掛けました。



広告欄

